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Bürgermeister  Weiterstadt, den 22. Oktober 
2018 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 25.10.2018 

 
 
 
Nutzung der Entega-Ladesäulen vor dem Medienschiff und am Postplatz 
Gräfenhausen; Anfrage der CDU-Fraktion 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 14. September 2018 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie viele Nutzungen weisen die beiden im Oktober 2017 installierten Ladesäulen vor 

dem Medienschiff, Darmstädter Straße 40 und am Postplatz Gräfenhausen jeweils aus? 
 
Auf Nachfrage teilt die ENTEGA AG mit, dass an der Ladesäule in der Darmstädter 
Straße seit Inbetriebnahme am 29. August 2017 insgesamt 41 Ladevorgänge 
durchgeführt wurden.  
Am Postplatz im Stadtteil Gräfenhausen, Inbetriebnahme am 31. August 2017, beträgt 
die Anzahl zwölf Ladevorgänge.  

 
2. Wie hoch ist der Ladestromverbrauch der beiden Säulen jeweils? 

 
Laut telefonischer Auskunft der ENTEGA AG werden diese Daten (Stromverbrauch, 
KW/h) nicht veröffentlicht. 
 

 
  
 
   
 
 
 
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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